

ABSTRAK

Judul : Tinjauan Manajemen Sistem Pengelolaan Data Dan Informasi Kesehatan Di Puskesmas Kelurahan Pulo Gebang

Nama : Badhah Wahyu Satrio Yuono
Program Studi : D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan

Sistem Informasi Puskesmas yang dilakukan secara elektronik adalah E-Puskesmas. Penggunaan terhadap E-Puskesmas merupakan suatu upaya yang memberikan solusi kepada pasien dengan cepat, aktivitas pelaporan ke Dinas Kesehatan juga menjadi lebih cepat dikarenakan adanya *system Online Reporting*, memberikan kemudahan terhadap aktivitas sebelumnya manual menjadi digital, dan tentu saja mengefisiensikan masa dalam bekerja, dan sebagainya. Dalam mengaktifkan kembali sebuah sistem, tentu tidak terlepas dari unsur-unsur manajemen yang harus lebih diperhatikan, agar tujuan dapat dicapai dengan optimal. Unsur-unsur tersebut dikenal dengan istilah 5M (man, money, material, machines dan method). Kelima unsur tersebut merupakan elemen dasar dalam melakukan fungsi sebuah sistem. Dari ulasan beberapa penyebab yang teridentifikasi, diperlukan data statistik untuk menguatkan data sebelumnya sekaligus melihat hubungan dari penyebab masalah yang telah teridentifikasi. Tujuan penelitian ini adalah mengetahui bagaimana manajemen sistem pengelolaan data dan informasi kesehatan di Puskesmas Kelurahan Pulo Gebang. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode survey deskriptif, yaitu dengan cara memberikan gambaran dan menjelaskan hasil yang didapatkan secara lengkap mengenai sistem informasi pengelolaan data dan informasi kesehatan di Puskesmas Kelurahan Pulo Gebang. Hasil penelitian adalah etugas rekam medis dan user rata – rata berpendidikan terakhir SMA/SMK. Semua pembiayaan mengenai sistem e-puskesmas didapat dari anggaran BLUD Puskesmas Kec. Cakung dari Kementerian Kesehatan. Sarana prasarana nya saat ini sudah cukup. Adapun *software* dan *hardware* penunjang sistem di E-Puskesmas Kelurahan Pulo Gebang adalah komputer dan sistem e-puskesmas. Metode yang sudah diterapkan yaitu sistem pendaftaran online, melalui aplikasi Mobile JKN dan *bridging* antara sistem e-puskesmas dengan p-care BPJS Kesehatan yang sudah terintegrasi dengan sistem DUKCAPIL. Faktor penyebab terjadinya hambatan pada sistem e- puskesmas yaitu koneksi internet yang kadang – kadang lemot, *bridging* e-puskemas & p-care BPJS (tidak normal), dan adanya penambahan fitur - fitur baru yg terdapat di e-puskesmas. Seharusnya untuk sumber daya manusia harus sesuai kualifikasi pendidikan yang sudah ditetapkan sehingga tidak menyebabkan terjadinya hambatan dalam pengelolaan data dan informasi Kesehatan.

Kata Kunci : Sistem Pengelolaan, Sistem Data, Sistem Pengelolaan Data Dan Informasi Kesehatan